
Abnutzung Bremsbeläge
Beitrag von „Volleybaer“ vom 12. November 2008 um 07:39

Hallo Peter,

das würde ich so auch nicht akzeptieren, vorher hatte ich einen T5 Bus und da war bei
50000km immer noch nichts mit Bremsbelägen....und der wurde schnell bewegt, im
Kurzstreckenbetrieb, Berge und Anhängerbetrieb, dazu war er deutlich schwerer wie der T.
Ich würde bei der Situation an den Händler zuerst und dann weitere Schritte prüfen
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